

1月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』
だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつぎゅつ」

あけまして おめでとうございます

2023年、新しい年がスタートしました。年末年始は、ご家族で
ゆったりと、笑顔あふれる時間を、お過ごしひきにでしょうか?
早いもので、だいち組も4月から9ヶ月経ちました。すでにICワクチンを受け行しに
お友達も3名いと、1月10日には、新たに3名のお友達がICワクチンを受け行します。
徐々に形をえていくだいち組ですが、これからも笑顔いっぱい、思い出い、はいの
日々を過していこうと思います。今年も みな様と一緒に、感じ、
楽しんでいこうと思ひますので、どうぞよろしくお願ひします。



〈食事の様子〉

皆、食事の時間が大好き。
お給食のいいにおいかじること。
ワクワク…待ちきれない様子です。
トイレやおむつ交換を済ませて、席につくと、
手をひいて、エプロンをして、「いただきます!」
食具を片手に食べ始めめる子、食具を持った
手と反対の手で、手づかみ食べで食べ始めめる
子…食べ方のスタイルは、種類ですがみんな、
「自分で!」元気長で食べ始めます…
すぐうことがうまくいかない時は、保育士が
手添えます。自分で口に運ぶ時は、とても
満足そうです。少しづつこぼれる量も減ります。
お皿が空になると、お皿を指差して、
おかわりを、催促したり、ひとさし指を1本
見せて「もう1回食べたいよ」と言葉を出したり、
まほすコミュニケーションのどちらも上手には、
きました。「おいしいね~」と言葉かけすると、
うれしそうな笑顔が返ってきます。



〈戸外遊び〉

空気が冷たいこの季節でも、お供達は、
戸外遊びが大好きです。お外行こうか~
の声かけに、声をあげて、皆、テラスに
出ます。戸外遊びのための準備の
流れもよくわかっています。くつ下入れから
くつ下を出す。上着やぐるぐる保育士に渡す。
くつ下やくつ足に当てる。ピコリ帽などを
頭にのせるもいます。どこどの様に持ち、
どうすると、はけるのか、かぶれるのか、
保育士と一緒に練習しています。
ICワクチンと一緒にすると、歳上の子の遊び、
さじ、と観察して、そこに行き、一緒に遊び
器も見られます。ヘリコプター、飛行機の音、
鳥の鳴き声を聞いたり、空を見上げて、
教えてくれる子もいます。0~6歳は、
感覚の敏感期です。様々な音を聞いて、
どんどん吸収しています。
ご家庭でも、様々な音に、一緒に耳を
傾けながら、せひたくさんお話を
してあげて下さいね。



懇談会について

1月23日(日)に、Zoomを使用した
懇談会を予定しております。
ご参加のほどよろしくお願いします。

